



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局 〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016～2017年度

君津ロータリーカラブ週報

Vol. 14回 No.1982 2016.10.31

平成28年10月 第4例会 晴

点 鐘 鈴木莊一會長

R ソン グ 手に手つないで

【出席 報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1982	54	52	51	1	98.08 %
1981	54	51	47	4	92.16 %
前々回の修正			メークアップ0名		94.12 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一會長

今年度は定款の変更後最初の年度という事で定款変更に四苦八苦している毎日であります。会員のみなさんのご指導で何とか年内には形にできるよう頑張っております。我々はR I の示すクラブ定款を基本としてクラブ運営をしていかなければならぬのですが、実社会でもそうですが、表の道徳と裏の道徳、これらは長年の積み重ねがものを言うと思います。これはロータリーの会長を受けてから、また地元の経済界でも当てはまると思感じます。例えば喧嘩は素手でやる、一対一でやる、泥棒のおきてなど暗黙の約束事、例えば鼠小僧は貧しい家を襲わない、放火しない、女性に乱暴しない。とか、地域のお祭りなど裏の道徳に満ちている。社会というものは建前やきれいごとばかりで成り立つものではない裏の道徳に裏打ちされた秩序が保たれ、温かみや潤いがもたらされる一面がある。陋規を知らない人が増え社会はお年寄りからお金を取ったり、数人の男が少年を殺したり、超えてはいけない一線を越えてしまっている。こうした恥も外聞もない事が横行するようになったのは陋規を育んできた地域のつながりが薄れ、尊い伝統が失われつつあることも深く関係してるように思います。日本の伝統が改革の妨げになると見えられどんどん失われていく、清規は修繕可能だが陋規は土台で崩れてしまっては修正が効かないと警鐘を促している。日本の長きにわたって支えてきた良き伝統に今一度目を向け、自分の立ち位置を考える重要性を実感しています。

「みんなのためになるかどうか」これに照らし合わせ今声大きく上がっている声が本当にそうなのか？冷静に見つめなおし行動してまいりたいと思います。

我がRCも一緒で、やはり定款細則にはない先輩からの教え、そしてロータリーの枠から一歩出たそれぞれの業界での習わしなど自らの事業だけでは得ることのできない知識を得る。これもロータリーの例会に出るメリットだと思います。卓話や食事の間の会話を通じてそうした楽しみを感じて頂ければ幸いです。

報 告

1. 10月26日（水）にザ・クロストホテル柏にて、第1回地区委員長会議が開催されました。当クラブからは、私（鈴木／次年度国際奉仕委員長）、次年度R.Y.L.A.委員会 阿部昭広委員長が出席致しました。ご苦労様でした。
2. 青木ガバナー事務所より、地区大会において表彰されたクラブ及び会員へ表彰状が届いております。

クラブ表彰 例会出席優秀クラブ

会員増強優秀クラブ

個人表彰 秋元秀夫会員(長寿ロータリアン)

幹 事 報 告

内山貴美子幹事

1. 次回例会（11月7日）前、11時半より、第5回定期理事会が開催されます。理事・役員の方は出席よろしくお願ひ致します。

〈回 覧〉

1. 君津RC週報
2. 第4分区週報
3. 当クラブ45周年記念式典に伴う、甲府東RCとの親睦交流会出欠の案内
4. 会員名簿の校正
5. 鹿児島・宮崎研修（鹿児島RC訪問＆親睦ゴルフ）の案内
6. 富津シティRC創立25周年記念例会の案内
7. 財団ニュース

〈配布物〉

1. 例会プログラム

プロ グ ラ ム

45周年記念実行委員会

45周年記念式典スケジュール・予算

廣田二郎委員長

1. 式典開催日時：平成29年3月11日(土)14時～

2. スケジュール

14時～15時	記念式典
15時15分～16時30分	記念講演
16時45分～18時	記念祝賀会
19時30分～	甲府東RCとの懇親会

3. 会場：ホテル千成

4. 参加人数：108名

会員家族 50名

来賓：市長 1名・ガバナー 1名・ガバナー補佐
1名・君津製鐵所所長 1名・元会員及び
関係者（フラダンス・米山奨学生etc）20名・
第4分区会長・幹事（各クラブ×2名）
12名・甲府東RC（登録料有）22名

5. 交流会：平成29年3月12日（日）

A：ゴルフ

8～9組で予約する（親睦委員
会宮本委員長に一任）

B：観光

6. 予算

〈収入〉

周年特別基金	3,500,000
祝儀	150,000
登録料	350,000
(甲府東RC・元会員)	（*登録料 会員 10,000円 会員家族 5,000円）

合 計 4,000,000

〈支出〉

式典委員会 1,300,000

講演者謝礼・祝賀会

総務委員会 600,000

記念品(@3,000) 案内状・招待状・お礼状・

プログラム作成

記念事業委員会 600,000

記念事業費

会場委員会 50,000

名札・リボン・会場設営・タスキ

記念誌編集委員会 750,000

@5,000×150部

親睦委員会 100,000

ゴルフ¥50,000・観光¥50,000

特別寄付 200,000

米山¥100,000・R財団¥100,000

予	備	費	400,000
合		計	4,000,000

ニコニコBOX

鈴木 荘一 秋花火、枝豆収穫祭も終わり、一
息ついた今日この頃です。

内山貴美子 本日は、45周年記念事業打合せあり
がとうございました。まだ4ヶ月以上も先のことですが、皆様と
力を合わせて成功させましょう。ご協力、宜しくお願ひします！朝
晩寒くなりましたので、体に気をつけて下さい！

中野 賢二 夜の冷え込みが激しくなり、現場
に出ている従業員がカゼで休んでしま
い、困っています。皆さんも体を冷やさない様、気をつけて下
さい。

隈元 雅博 皆様、45周年事業は共に盛り上
げていきましょう！2017～2018年度
も引き続きお願ひします。大当たり
引かせて頂きました。今年の運は
使い切りました。これからもロー
タリー活動を頑張ります！

原田 健夫 日本選手権が開幕したけれど、か
ずさマジックは出場せず盛り上
がらない！日本シリーズは広島いく
かーと思ったけれど日ハムにしつ
かりやられて残念。RC活動に力
を入れよう！

津露佐太夫 誕生祝い、ありがとうございました。
お久しぶりです。

阿部 正雄 私の記念日（結婚）結婚して51年、
良くがまんしたのだ。10月3日
にロータリーよりお祝いを頂きました。
ありがとうございました。51年間生活を再確認致しました。

阿部 昭広 明日から11月です。今年も残すと
ころ2ヶ月となりました。体調に
気をつけ、のりこえたいと思います。
本日、ベトナム訪問時の返金をい
ただきましたので、ニコニコBO
Xに入れさせていただきます。

村上 進 最近、朝夕が寒く昼間との寒暖の
差が激しくなり体調管理がむずか
しいですが、早く身体を慣らして
今年を乗り切りましょう。

福田 順也 昨日の日曜は久しぶりに1日ゆっ
くり過ごす事が出来ました。今年
もあと2ヶ月となりました。気合

- いを入れてがんばります。
- 斎藤 孝弘
- みなさん、こんにちは。朝晩とても寒くなり風邪などひいてませんか。新聞ではマイコプラズマが流行っているようですのでご注意を。早いもので後2カ月で今年も終わりです。年をとると1年あっという間に過ぎていくような気がします。やり残したことが無いように、仕事・ロータリー活動頑張ります。
- 石川 夕伎夫
- 皆さんこんにちは。日増しに寒くなり体にこたえる朝晩ですが、風邪をひかぬよう、健康管理に十分注意したいですね。10月も今日で終り、私の会社は早くも年末繁忙の準備に入っています。忙しい日々が続きますが、出来るだけロータリー例会には参加するようにします。
- 松井 泰次郎
- 君津R C創立45周年記念事業、皆さんで楽しくやりましょう。
- 黒岩 靖之
- 「四つのテスト」の記念碑を紹介させていただきました。機会があればぜひ訪問したいと思います。
- 永嶺 嘉嗣
- 昨日、医師会のコンペがありました。歯科医師会、薬剤師会から多く参加して頂き盛会でした。終わった後、運転代行をお願いした所、内藤社長自らが送って下さいました。ありがとうございました。
- 中村 圭一
- 本日で10月も終わりですね。暑い暑いと思っていたら、急に寒くなりました。夏から一機に冬になり、秋がとばされてしまったような。四季から二季になってしまっているようなこの数年です。体調管理を心がけ、元気に頑張りましょう！
- 岡野 祐
- いよいよ今年も残り2ヶ月となりました。皆様、お身体に気をつけて、お過ごしください！！
- 小川 哲也
- 急に寒くなりました。体調をくずさない様に皆さん気をつけて下さい。昨日は久しぶりに都内を車で走りました。慣れない道で疲れました。
- 佐谷 秀世
- ついこの間迄暑い暑いと言っていたのが秋を通り越して冬に入ったような気持ちになりました。熱中症にかわって風邪、インフルエンザ要注意です。
- 徳永 佳文
- 10月29日の土曜日に市況動向セミナーに行ってきました。経済市場
- の目標はアメリカ大統領選、TPP等から第4次産業革命といわれるAIを柱とするICTとのことです。ロボット技術の動向に注意しながら投資環境を見ていこうと思います。
- 吉田 雅彦
- 家族全員が風邪を引いており、自分も気をつけております。今年もあと2ヶ月ですので、体調管理をしっかりして元気に過ごしていきたいと思います。
- 時下 俊一
- 本日もお楽しみ席替えにおつき合い頂きましてありがとうございました。2回／月の公約を実現しようとすると今月の様に実質3回の例会となると、とまどう方も多いと思いますが、来月以降もよろしくお願ひします。
- 西山 肇
- 昨日久留城まつりの甲冑武者行列に参加しました。和装ハロウィンパーティーに出た気分です。ただ、とても寒かったです…
- 近藤 洋子
- 朝夕はめっきり冷え込んできました。体調をくずしやすい時期なので自分なりに健康管理をしたいと思います。
- 倉繁 裕
- 先週のプロ野球日本シリーズ、日本ハムの4連勝でした。日本ハムはFA補強に頼らず、スカウティングと育成によって、成績と人格共に育て上げるそうです。かずさマジック出身の加藤投手も今シーズン7勝出来ています。人材採用、育成の参考にしたいところです。
- 前田 亮
- カゼ気味です。これだけ規則正しい生活をしているにもかかわらず…原因がわかりません。皆様もお気をつけくださいませ。
- 大森 俊介
- 10月も無事終える事ができそうです。感謝!!
- 廣田 二郎
- いよいよ45周年記念大会始まります。色々とご協力お願いします。
- 大川 裕士
- 色々とご迷惑おかけ致しました。
- 特別BOX
武田富士子